

Nacht der Familie im Ars Electronica Center

FR 14.7.2017 / 18:00–24:00

(Linz, 11.7.2017) In der „Nacht der Familie“ erwartet kleine und große BesucherInnen des Ars Electronica Center ab 18:00 ein besonderes Programm: Vom Experimentieren im Kinderforschungslabor über 3D-Reisen durchs Weltall oder Spaziergänge durch das unterirdische Rom bis zum Basteln eines blinkenden Mini-Modells des Ars Electronica Center.

Das Programm im Überblick:

Kinderforschungslabor / 18:00–23:00 / Ebene 1

Im Kinderforschungslabor können 4- bis 8-Jährige nach Lust und Laune experimentieren: egal ob mikroskopieren, Roboter programmieren oder erste Gehversuche mit dem 3-D-Drucker wagen, hier ist für alle etwas dabei.

Deep-Space-Präsentationen / ab 18:00, Start jede halbe Stunde / Deep Space 8K

Jung und Alt reisen von der Erde zur Sonne, machen einen Abstecher nach Rom, fahren in Windeseile eine Skipiste hinunter – oder steuern mit ganzem Körpereinsatz und Teamwork interaktive Computerspiele.

Family Tour / ab 18:00, Start zu jeder vollen Stunde / Dauer: ca. 30 Minuten, Start in der Main Gallery (Ebene -3)

Bei der Family Tour durch das Ars Electronica Center geht es für Kinder und Erwachsene auf eine erlebnisreiche Führung rund um die Zukunft unserer Welt. .

Workshop: Lichtspielhaus / 18:00–23:00 / Foyer

Die farbige Leuchtfassade des Ars Electronica Center steht im Mittelpunkt des Workshops Lichtspielhaus. BesucherInnen sind eingeladen, mittels eines Mini-Modells, buntem Papier und blinkenden Lichtern das Museum in den eigenen Lieblingsfarben nachzubauen mit nachhause zu nehmen.

Ars Electronica Center: <https://www.aec.at/news/>

Folgen Sie uns auf:       